Lunes 22 de agosto de 2016

El Financiero Concentración de gas L.P deja ganancias anormales

SERGIO MEANA La concentración de distribuidores de Gas L.P en México llevó a los competidores privados y a Pemex a no compartir con los consumidores los ahorros derivados de la baja internacional en el precio del combustible usado en ocho de cada 10 hogares, concluyó un análisis preliminar de la Comisión federal de Competencia Económica (Cofece) al que tuvo acceso El Financiero. La autoridad encontró que hay regiones enteras en el país donde un sólo jugador tiene hasta el 90 por ciento de las ventas. En Colima, por ejemplo, una empresa tiene 85 por ciento de participación en las ventas totales; en Baja California Sur otra firma tiene 67 por ciento, y en Campeche una compañía más concentra el 90 por ciento. Por su parte el Centro de Investigación y Docencias Económicas (CIDAC) hizo un análisis en el que muestra que en 83 por ciento de los municipios de este país solamente hay entre tres y cuatro distribuidores. P.C. gas L.P.. Lidera Nuevo León la IED en entidades automotrices Sonia Coronado De las 11 entidades de México que cuentan con proyectos automotrices, Nuevo León ocupó el primer sitio en los flujos de Inversión Extranjera Directa (IED) en el primer semestre, con mil 740 millones de dólares, de acuerdo con las cifras de la Secretaría de Economía. En segundo lugar se ubicó el Estado de México con poco más de mil millones de dólares y le siguió Baja California, con un total de 775.5 millones de dólares recibidos. El Estado de México, Baja California, Chihuahua, Guanajuato, Puebla, Coahuila, Sonora, Aguascalientes, San Luis Potosí, Morelos y Nuevo León, cuentan con plantas ensambladoras operando en sus territorios. La automotriz es una de las industrias que mayor inversión ha traído a Nuevo León en los últimos dos años, impulsada por la llegada de la armadora Kia Motors y la instalación de otras armadoras y proyectos de expansión en zonas aledañas. En cuanto a los incrementos en la captación de IED, el primer puesto lo ocupó Guanajuato, cuyo monto recibido, 711.5 millones de dólares, significó una alza de 91.9 por ciento anual. En Baja California el alza fue de 66.1 por ciento, lo que le valió para ocupar el segundo lugar y Nuevo León ocupó la tercera posición con 17.5 por ciento. P.C. Secretaría de Economía, IED, entidades federativas Retraso de banda 2.5 Ghz afectará en la competencia Itzel Castañares El retraso en la licitación de la banda de 2.5 Ghz para servicios móviles tendrá un impacto no sólo en conectividad, sino también en la competencia, pues ello aplazará también la posibilidad de que los interesados puedan aprovechar los beneficios de la red, coincidieron expertos del sector telecom. El IFT resolvió cambiar las fechas de la subasta de esta banda, por lo que será hasta el tercer cuarto de 2017 cuando arranque el proceso. Según Agustín Ramírez, abogado especializado en telecomunicaciones del despacho de Ouraboros, el problema radica en que el regulador no tiene un programa muy claro del uso de las bandas. "Aunque va avanzando por pasos en el despliegue, no les queda claro para qué se pueden utilizar la banda de 2.5 y eso tiene un retraso en la posibilidad de que los operadores estén a la expectativa de esta materia, y esto impacta en la industria pues sin conectividad no hay competitividad", aseguró. Para Ramiro Tovar, experto en temas de telecom, hay un impacto negativo para los interesados pues es un espectro que pudiera estar generando un uso rentable. "La banda de 2.5 GHz es pasivo acumulado que no ha podido desahogarse, lo que rezaga los proyectos que pudieron haber estado en marcha desde hace años. El retraso de la Red Compartida pudo rezagar el uso de este espectro", agregó. Entre 2011 y 2013, la banda de 2.5 GHz fue objeto de varias disputas legales entre el gobierno de Felipe Calderón y Grupo MVS Comunicaciones. El IFT aseguró que las modificaciones a las fechas permitirán una mayor concurrencia al proceso licitatorio, incluido, en su caso, el ganador del concurso de la Red Compartida. P.C. IFT, telecomunicaciones Reforma Viene de EU mitad de gas Por Luis Valle Monterrey México (22 agosto 2016).- En septiembre, casi 51 por ciento de la demanda de gas natural en el País será abastecida con importaciones de Estados Unidos, proyectó la consultoría Platts Analytics Bentek Energy. Para el siguiente mes, el transporte del hidrocarburo desde Arizona y Texas ascenderá a los 4 mil 128 millones de pies cúbicos diarios, estimó la firma especializada, y en octubre podría llegar hasta los 4 mil 200 millones. Durante agosto, la cantidad pronosticada de importaciones de gas es de 3 mil 993 millones de pies cúbicos diarios, en promedio, un 96 por ciento más de lo que se compró de Estados Unidos tres años atrás (2 mil 38 millones de pies cúbicos diarios), previo a la reforma energética. A su vez, también el 50 por ciento de la demanda total de gas natural estimada -8 mil 135 millones de pies cúbicos- por S&P Global Platts, es destinada para la generación eléctrica, reportó. P.C. Estados Unidos, gas natural, importaciones Investigan concentración radioeléctrica

Por Notimex Cd. de México México (22 agosto 2016).- La autoridad investigadora del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) inicia una investigación por probables concentraciones ilícitas en el mercado del uso, aprovechamiento y explotación comercial de frecuencias del espectro radioeléctrico para prestar el servicio público de radiodifusión sonora en el territorio nacional. En un aviso publicado en el Diario Oficial de la Federación, el organismo informa que la investigación está radicada bajo el número de expediente Al/IO-001-2016, por la probable comisión de conductas referidas en el artículo 62 de la Ley Federal de Competencia Económica, que considera ilícitas las concentraciones que tengan por objeto o efecto obstaculizar, disminuir, dañar o impedir la libre concurrencia o la competencia económica. Señala que los hechos y circunstancias identificados en los indicios con que cuenta podrían referirse a la realización de una o varias concentraciones de agentes económicos. Indica que dichos agentes pudieran tener como objeto o efecto obstaculizar, disminuir, dañar o impedir la libre concurrencia o la competencia económica en el mercado del uso, aprovechamiento y explotación comercial de frecuencias del espectro radioeléctrico, para prestar el servicio público de radiodifusión sonora. P.C. IFT, telecomunicaciones, radio Dan libros de texto fuerza a la industria

Por Norma Zúñiga Cd. de México México (22 agosto 2016).- El libro de texto es el que le da fuerza a la industria editorial en México, pues concentra 46 por ciento de toda la producción de ejemplares en el País. El resto está conformado por otros tipos de ejemplares desde literatura e infantiles hasta temas de economía y ciencias, según datos de la Cámara Nacional de la Industria Editorial Mexicana (Caniem). "Es lo que le da fortaleza, es lo que le permite tener en las librerías una manera de acercar a los lectores, acercar a los lectores de otro tipo de libro", señaló Carlos Anaya Rosique, presidente del organismo. Estimó que una gran parte de los libros de texto que se producen en México se

vende a la Secretaría de Educación Pública, aproximadamente el 60 por ciento, el resto es para el sector privado. P.C. industria editorial, libros, producción Baja SHCP expectativa de crecimiento

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (22 agosto 2016).- El actual desempeño de la economía mexicana llevó a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a reducir su expectativa de crecimiento para este año a un rango de 2.0 a 2.6 por ciento, desde el anterior que lo situaba entre 2.2 y 3.2 por ciento. Se trata de la segunda reducción a la expectativa de crecimiento del Gobierno federal este año y que anuncia que, en el mejor de los escenarios, el Producto Interno Bruto (PIB) del País crecerá 2.6 por ciento en 2016. La previsión original de la SHCP para este año era un crecimiento de 2.6 a 3.6 por ciento, mismo que modificó tras darse a conocer el crecimiento del primer trimestre. Fernando Aportela, subsecretario de Hacienda, anunció hoy la reducción en la previsión de crecimiento, la cual justificó como una consecuencia del mal entorno externo que enfrenta la economía nacional. P.C. SHCP, crecimiento económico, pronósticos Para VW por conflicto con proveedores

Por Reuters Stuttgart Alemania (22 agosto 2016). Volkswagen dijo este lunes que está sufriendo retrasos en la producción en seis plantas, entre ellas su fábrica principal en Wolfsburgo, debido a una disputa entre el fabricante de automóviles y dos de sus proveedores. El conflicto con los proveedores, dos empresas con sede en el este de Alemania, es un lastre para la rentabilidad del grupo. Según los analistas del banco suizo UBS, la interrupción de la producción durante una semana en la fábrica de Wolfsburgo restaría unos 100 millones de euros (112.89 millones de dólares) de ganancia bruta al grupo alemán. Volkswagen anunció hoy recortes en las horas de trabajo de al menos 27 mil 700 empleados. "La producción en varias plantas se ha visto interrumpida por el parón en las entregas de componentes por parte de proveedores externos", indicó Volkswagen en un comunicado. P.C. industria automotriz, Volkswagen, producción Prevén menor turismo en Brasil

Por Reuters Berlín Alemania (22 agosto 2016).- Los viajes y el turismo ofrecerán un aporte menor a lo previsto a las economías de Francia, Turquía y Brasil en 2016 debido a atentados y a problemas políticos y económicos, pero en términos globales el sector es resistente, dijo hoy la Autoridad Mundial de Viajes y Turismo (WTTC, por su sigla en inglés). Brasil acaba de realizar los Juegos Olímpicos, pero su sector de viajes y turismo ha sufrido debido a una crisis política, a su peor recesión desde la década de 1930 y a un brote del virus de Zika. La WTTC prevé que la contribución del sector al Producto Interno Bruto (PIB) de Brasil caiga en 1.6 por ciento este año, desde el pronóstico anterior de una baja de 0.9 por ciento. P.C. Brasil, turismo Buscan aclarar deuda 10 mil deudores

Por Gonzalo Soto Distrito Federal México (22 agosto 2016).- La exhibición pública de los deudores fiscales no localizados, sí le ha dado frutos al Servicio de Administración Tributaria (SAT). A través de las llamadas 'listas negras' que se presentan y actualizan cada mes en su sitio web y en el Diario Oficial de la Federación (DOF), el fisco ha buscado que las personas físicas y empresas que han incumplido con sus obligaciones fiscales y no consigue localizar, se presenten de manera voluntaria para ponerse a mano. De acuerdo con datos del SAT, 14.5 por ciento de los contribuyentes catalogados como no localizados, alrededor de 10 mil 461 entre personas físicas y empresas, se han acercado para aclarar su situación. La lista completa de contribuyentes no localizados del SAT suma 71 mil 713 registros únicos al cierre de junio de este año. El listado de contribuyentes que sí se acercaron a resolver su situación ante el fisco incluye sobre todo a personas físicas que desde el 1 de enero de 2014 han sido exhibidas públicamente. P.C. SAT, deudores fiscales, personas físicas

Por Ulises Díaz Cd. de México México (22 agosto 2016).- A dos años de desmantelar una red de contrabando textil y evasión de impuestos, la investigación sigue y cada vez se involucra a más personas. En octubre de 2014 se presentó ante la PGR una denuncia contra 99 personas, entre importadores, agentes aduanales y ordenantes, así se denomina a los compradores. Sin embargo, la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex) denuncia que a la fecha saben de 700 investigaciones adicionales de evasión fiscal y contrabando detectadas. "Sabemos que hay empresarios, que dicen estar afiliados al sector textil, que usan el negocio para enriquecerse ilícitamente, y se presume que incluso incurren en lavado de dinero para hacer compras y pagos a proveedores", explicó Alfonso Juan Ayub, presidente de esta cámara. P.C. industria textil, contrabando Advierten crisis por bajas pensiones

Por Jessika Becerra Cd. de México México (22 agosto 2016).- Las bajas pensiones que están recibiendo los chilenos mediante su régimen de cuentas individuales, son la bola de cristal para ver el futuro de México si no se realizan cambios al Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), alertó Principal Financial Group. Chile y México incorporaron en 1981 y 1997, respectivamente, a su sistema de pensiones, el régimen de contribución a cuentas individuales, pero en Chile ya se presentan inconformidades de los primeros trabajadores que están retirando sus recursos bajo este régimen. "Los chilenos nos dieron la bola de cristal para ver lo que va a ocurrir en un futuro en México si seguimos sin hacer las reformas que requerimos", advirtió en entrevista Leopoldo Somohano, director corporativo de Planeación Estratégica de Principal Financial Group, empresa especializada en planes para la vejez. P.C. Chile, pensiones, Prevén mayor desaceleración para segunda mitad del 2016 ELIZABETH ALBARRÁN El Economista El bajo desempeño de la industria estadounidense, que ha afectado al sector manufacturero mexicano, ha ocasionado que para el segundo semestre del año se prevea una desaceleración económica del país, alertan diferentes áreas de análisis económico. LatinFocus estima que en el segundo trimestre la economía mexicana perdió tracción, por lo cual su perspectiva de crecimiento anual en agosto bajó 0.1 punto porcentual respecto de julio, situándose en 2.3% para el 2016. De los 35 analistas consultados, el recorte más pronunciado del PIB para México fue proyectado por la consultora japonesa Nomura, quien redujo siete décimas su estimación de crecimiento de 2.8 a 2.1% y sólo UBS subió su estimación de 2.2 a 2.3 por ciento. P.C. crecimiento económico, finanzas públicas Pensiones se comen el aasto: representan 3.2% del PIB ELIZABETH ALBARRÁN Y JOSÉ LUIS CABALLERO De no hacer un cambio en el sistema de pensiones, en específico de aquellos esquemas de beneficio definido, como el que mantienen la mayoría de los estados y universidades estatales, este rubro cada vez absorberá más recursos del Presupuesto de Egresos de la Federación, con lo que se tendrían que distraer recursos en otras áreas como salud y educación. Tapen Sinha, experto en pensiones

del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), comentó que el pago de pensiones ya representa 3.2% del Producto Interno Bruto (PIB), pero de no hacer un cambio, para el 2030 ascenderá a 6% y absorberá 40% del presupuesto. P.C. pensiones, seguridad social Nueva protesta en Chile contra sistema de retiro AP Los chilenos tomaron masivamente las calles de Santiago y otras ciudades del país el domingo, para protestar contra el sistema de pensiones, heredado de la dictadura, que ha estado en el ojo del debate público en las últimas semanas. Miles de personas salieron a las calles por segunda vez, en menos de un mes, para rechazar las pensiones que consideran bajas, así como para hacer escuchar su repudio en contra del sistema gestionado por las llamadas Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP), que fue introducido con carácter obligatorio en la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990). P.C. Chile, pensiones, seguridad social La Jornada Meta de crecimiento, "muy distante de la realidad": especialistas Juan Carlos Miranda | lunes, 22 ago 2016 11:55 Ciudad de México. La meta de crecimiento económico de 2.7 por ciento para 2016 que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) estimó principios de año, quedó "muy distante de la realidad" luego del dato del avance en el Producto Interno Bruto (PIB) en el segundo trimestre dado a conocer este lunes por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), comentó Valeria Moy, directora general del observatorio económico México ¿Cómo vamos? De acuerdo con el Inegi, el producto interno bruto decreció 0.2 por ciento en el segundo trimestre del año frente al avance de 0.5 por ciento registrado en el trimestre previo. La especialista señaló que para alcanzar un crecimiento anual de 2.7 por ciento México tendría que crecer en los próximos dos trimestres a una tasa de 4.9 por ciento, lo cual, dijo se ve muy poco probable. Por el contrario estimó que, "si nos va bien" el país cerrará el año con un avance similar al que ha registrado en los últimos 20 años cercano al 2 por ciento. P.C. crecimiento económico, pronósticos IFT iniciará investigación por no respetar libre competencia Miriam Posada | lunes, 22 ago 2016 10:24 Ciudad de México. El Instituto Federal de Telecomunicaciones inició una investigación en el mercado de radifusión sonora, debido a que cuenta con indicios que podrían derivar en concentraciones realizadas por agentes económicos para obstaculizar o impedir la libre concurrencia en la explotación y aprovechamiento de frecuencias de radio en todo el país. El regulador señaló que el procedimiento está a cargo de su Autoridad Investigadora, bajo el expediente Al/O-001-2916. La Autoridad Investigadora puntualizó que "los hechos y circunstancias identificados en los indicios con los que se cuenta, podrían referirse a la realización de una o varias concentraciones de agentes económicos que pudieran tener como objeto o efecto obstaculizar, disminuir, dañar o impedir la libre concurrencia o la competencia económica en el mercado del uso, aprovechamiento y explotación comercial de frecuencias de espectro radioeléctrico, para prestar el servicio de radiodifusión sonora en todo el país". P.C. IFT, telecomunicaciones Cae el PIB en segundo trimestre: Inegi Israel Rodríguez | lunes, 22 ago 2016 08:46 Ciudad de México. La economía nacional medida a través del Producto Interno Bruto (PIB) registró una disminución real de (-) 0.2 por ciento durante el segundo trimestre del año en comparación con el primer trimestre enero- marzo de 2016, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con ello, la economía mexicana registró su peor comportamiento en casi tres años en su segundo trimestre. Con esta baja, el país rompe una racha de 11 trimestres consecutivos al alza. Los registros señalan que en el segundo trimestre de 2013 fue la última vez que el PIB había observado una contracción de 0.97 por ciento en comparación del primer trimestre de ese año. P.C.INEGI. crecimiento económico Volkswagen recorta la jornada de 28 mil empleados Afp | lunes, 22 ago 2016 09:08 Fráncfort. Un conflicto con dos de sus proveedores obliga a Volkswagen (VW), líder europeo del automóvil, a interrumpir parte de su producción y a reducir el tiempo de trabajo de unos 28.000 empleados en Alemania, según informó este lunes. El constructor alemán, que mantiene desacuerdos con estos proveedores de material, implementó desde el 18 de agosto y hasta fin de mes "medidas de ajuste (del tiempo de trabajo) que van hasta el desempleo parcial", según indica en un comunicado. Unos 27 mil 700 trabajadores de seis fábricas alemanas están implicados, entre ellas los de la sede en Wolfsburgo (norte). Esas fábricas producen algunos de los modelos más populares del grupo, entre ellos los Passat o los Golf. El conflicto se produjo después de que dos proveedores de piezas de las cajas de cambio y fundas de asientos detuvieran sus suministros. P.C. industria automotriz, Volkswagen, empleo Dólar promedia en \$17.85 en el AICM Notimex | lunes, 22 ago 2016 09:32 Ciudad de México. El dólar estadunidense alcanza esta mañana un precio promedio de 17.86 pesos a la venta y de 17.23 pesos a la compra, en casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional "Benito Juárez" de la Ciudad de México (AICM). Este lunes, el billete verde se ofrece en un máximo de 18.00 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.20 pesos. En los centros cambiarios que se localizan en la terminal aérea capitalina, el euro se vende en 21.00 pesos en su precio más alto, mientras que el más bajo a la compra es de 20.30 pesos. P.C. tipo de cambio El País La siniestralidad laboral aumenta con la recuperación JAVIER SALVATIERRA La siniestralidad laboral va en aumento en España. Lo hace desde 2012, cuando se detuvo un descenso de las cifras de accidentes laborales que había comenzado 12 años antes y que había rebajado los índices a la mitad. Los sindicatos señalan la precarización de las condiciones de trabajo como causa del aumento. El Gobierno, sin un "diagnóstico claro", apunta a una mejora de los controles. Mientras, la patronal señala el aumento de la actividad económica. Un grupo de obreros trabaja en la construcción de la estructura de una nave. Un grupo de obreros trabaja en la construcción de la estructura de una nave. P.C. empleo, accidentes laborales La crisis cuestiona la posición de BRICS como potencias emergentes THOMAS GUALTIERI Con la sola excepción de India, los países emergentes que más fuerza cobraron en los últimos años afrontan problemas que cuestionan su papel en la economía global. Cuando en 2001 se acuñó el término BRICS, este grupo de cinco potencias formado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica emergió como un bloque sólido, la gran promesa del crecimiento imparable. Pero la crisis global también ha hecho mella en ellos, en mayor o menor medida. Cada uno arrastra una losa distinta, desde el exceso de deuda a los problemas de sus divisas. Todavía son potencias emergentes, pero sus caminos se han separado. P.C. BRICS, economías emergentes, crisis